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Einreicher: Stadtverordenter Teuteberg, Fraktion FDP

Betreff: Tempo 40

Erstellungsdatum 22.02.2012
Eingang 902:

Datum der Sitzung:

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Die Schadstoff- und Lärmreduzierung, die Verflüssigung des Straßenverkehrs sowie die Erhöhung der 
Verkehrssicherheit sind ein wichtiges und unterstützenswertes Anliegen der Landeshauptstadt 
Potsdam. Als Alternative zu einer Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h wäre innerorts auch die 
Einführung von Tempo 40 auf ausgewählten Straßen denkbar.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Wurde in der Vergangenheit die Einführung einer Geschwindigkeitsbeschränkung auf 40 km/h 
(unabhängig von Baustellen) auf ausgewählten Straßen(-abschnitten) geprüft?

gez. Johannes von der Osten-Sacken
Fraktionsvorsitzender
Fraktion FDP
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